

Document 2

Les échanges internationaux sont source de sous-développement pour les défenseurs de la thèse de l'échange inégal. Or, certains pays notamment en Asie de l'Est ont, par une stratégie d'extraversion, réussi un certain développement à l'aide des facteurs exogènes. Dans ce cas, la pauvreté des nations résulterait des facteurs internes ou endogènes.

Source : Economie Générale ; Terminale STT ; Édition Hachette Technique

T.A.F

- 1 Expliquer : sous-développement
- 2 A quelles thèses explicatives du sous-développement le document fait-il allusion ?
- 3 Comparer ces thèses à celles du retard historique de Rostow ?